

Le secrétaire général de la FSM s'entretient à Genève avec le premier vice-président cubain



La Havane, 20 juin, (RHC).- Salvador Valdés Mesa, premier vice-président cubain s'est réuni ce jeudi à Genève avec le secrétaire général de la FSM, la Fédération Syndicale Mondiale, George Mavricos, dans le cadre de la conférence annuelle de l'OIT, l'Organisation Internationale du Travail.

Une dépêche de Prensa Latina signale que les deux dirigeants ont abordé la situation du syndicalisme dans le monde et la position solidaire que la FSM adopte habituellement à l'égard de l'Amérique Latine, en particulier de Cuba et du Venezuela.

George Mavricos a confirmé pour sa part son opposition au blocus de notre pays par les États-Unis.

Hier justement, le Conseil présidentiel de la FSM a adopté à Genève une déclaration condamnant le renforcement du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis infligent à Cuba depuis presque 60 ans, par l'activation du chapitre III de la loi Helms-Burton. Cette loi nord-américaine vise, rappelons-le, à internationaliser le blocus de notre pays.

«La nouvelle escalade interventionniste demande de renforcer la solidarité internationale avec le peuple cubain en intégrant les efforts pour démanteler la campagne médiatique qui tente de légitimer cette action cruelle.» signale la déclaration.

La déclaration de la FSM appelle les organisations syndicales du monde entier à organiser des actions et des mobilisations afin de dénoncer et d'exiger la cessation des agressions contre un peuple dont le seul délit est de défendre son droit de prendre en main son avenir et son choix politique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/193946-le-secretaire-general-de-la-fsm-sentretient-a-geneve-avec-le-premier-vice-president-cubain>



Radio Habana Cuba